

FMF rinde homenaje a Enrique Borja e inaugura el Salón de Presidentes

La Federación develó el retrato y un jersey conmemorativo del histórico goleador

La Federación Mexicana de Fútbol comenzó una nueva etapa de reconocimiento a su historia al rendir un homenaje a Enrique Borja, expresidente del organismo, durante una sesión solemne celebrada en Toluca, Estado de México. El acto marcó el inicio formal de una serie

de distinciones a quienes han encabezado la FMF y sirvió también para inaugurar el Salón de Presidentes, un espacio dedicado a preservar la memoria institucional. En el evento se develó el retrato de Borja, así como un jersey personalizado y una imagen representativa de su gestión al frente de la Federación, cargo que ocupó entre 1998 y el año 2000.

La carrera de Borja

Borja es una de las figuras más representativas del fútbol mexicano, tanto dentro como fuera de la cancha.

Como delantero, dejó huella por su capacidad goleadora y su regularidad, con una trayectoria destacada en Pumas y América, además de representar a México en dos Copas del Mundo, Inglaterra 1966 y México 1970. En números, su legado incluye 168 goles en partidos oficiales con clubes y 31 anotaciones con la Selección Nacional.

Durante la ceremonia, Mikel Arriola, comisionado de la FMF, subrayó la relevancia del homenaje en un año especial para el fútbol mexicano. Destacó que, como dirigente, Borja

fue parte fundamental de uno de los mayores logros del balompié nacional, la obtención de la Copa Confederaciones de 1999, conquistada en el Estadio Azteca tras vencer a Brasil.

Al evento asistieron todos los integrantes del Comité Ejecutivo de la FMF, entre ellos Íñigo Riestra, José Antonio Huizar, Iván Sisniega, Francisco Iturbide, José Vázquez, José Escobedo y Miguel Ángel Díez, quienes coincidieron en reconocer la trayectoria y el impacto de Borja en la historia del fútbol nacional.

SECCIÓN B

VIERNES 30 DE ENERO DE 2026

Para el Clausura 2026

Pumas hace oficial el fichaje de Uriel Antuna



Pumas hizo oficial el fichaje de Uriel Antuna como refuerzo para el Clausura 2026. El extremo ya entrenó en Cantera bajo las órdenes de Efraín Juárez.

Los Pumas confirmaron este jueves la incorporación de Uriel Antuna como refuerzo para el Torneo Clausura 2026, movimiento con el que el conjunto universitario continúa reforzando su plantilla de cara a un semestre que incluye compromisos tanto en la Liga MX como en la Concacaf Champions Cup.

El extremo mexicano se convirtió en la sexta alta del club auriazul en el actual mercado invernal y ya fue registrado para el certamen local. La llegada de Antuna se cerró tras completar los exámenes médicos y firmar contrato en la capital del país, antes de incorporarse de inmediato a los entrenamientos bajo las órdenes de Efraín Juárez.

Antuna, nuevo elemento ofensivo para el proyecto universitario

El atacante arribó a Ciudad Universitaria procedente de Tigres, club con el que disputó 48 partidos oficiales y tuvo participación limitada en el último torneo. En Pumas, el cuerpo técnico identificó su velocidad y capacidad para jugar por banda como variantes necesarias para fortalecer el frente ofensivo.

Durante su primer día como jugador auriazul, Antuna realizó pruebas físicas y médicas por la mañana y posteriormente tuvo su primer contacto con el plantel en sesión vespertina. Aunque su participación inmediata quedará sujeta a la decisión del cuerpo técnico, el club no contempla apresurar su debut en la jornada ante Santos Laguna.

Pumas continúa reforzando su plantel

Con esta incorporación, Pumas suma a Antuna a una lista de refuerzos que incluye a César Garza, Juninho, Tony Leone, Jordan Carrillo y Robert Morales, además del regreso de Jesús Rivas. El club universitario mantiene abierto el mercado con el objetivo de apuntalar un plantel que busca mayor regularidad competitiva en el Clausura 2026.

Del césped al cuadrilátero:

Sergio Ramos debutaría como boxeador en un combate estelar

El legendario futbolista, campeón del mundo con España, está a punto de cumplir uno de sus grandes anhelos y se subiría al ring para una pelea que promete ser anunciada en los próximos días

La noticia ha causado un gran revuelo en el mundo del deporte: Sergio Ramos, el icónico defensor español, podría estar a un paso de hacer su debut oficial en el boxeo profesional. Según informes recientes, el capitán del Real Madrid ya tendría pactado su primer enfrentamiento contra una figura de gran notoriedad y controversia.

¿Por qué Sergio Ramos llegaría al boxeo? Desde hace tiempo, Ramos ha



manifestado su gran afición por el boxeo, compartiendo videos de sus entrenamientos en redes sociales. Su interés por los deportes de contacto no es nuevo; ha sido visto en múltiples veladas de combate, incluyendo eventos de la UFC, donde mantiene una amistad

con el luchador Ilia Topuria.

Ahora, parece que el zaguero llevará su afición más allá y se subirá a un cuadrilátero. El usuario inglés Moslee, una figura reconocida en el ámbito de los deportes de contacto, aseguró por

medio de la red social X (antes Twitter) que el acuerdo está cerrado para que Ramos se enfrente a Andrew Tate y que los detalles se harán públicos la próxima semana.

Última hora: Andrew Tate vs. Sergio Ramos, cerrado. Se enfrentarán en una pelea profesional a seis asaltos en Qatar. Misfits Boxing organizará el evento el 22 de agosto", detalló en su publicación. Añadió que cada episodio tendrá tres minutos y el combate estará pactado en 195 libras, además de que podrá seguirse por la plataforma Rumble Premium.

Asuscasi40años, que cumplirá en marzo, Sergio Ramos sigue demostrando una condición física excepcional. Su carrera se ha caracterizado por una imponente fortaleza y un cuidado meticoloso de su cuerpo, lo que le permitiría afrontar este nuevo desafío.

¿Quién es Andrew Tate, rival de Sergio Ramos en el ring?

Su oponente sería Andrew Tate, una personalidad mediática sumamente polémica. Este millonario e influencer, ha estado en el centro de numerosos escándalos por sus declaraciones y cursos de liderazgo. Sus comentarios, calificados de machistas, misóginos y homófobicos, le han costado la expulsión de diversas plataformas digitales.

Tate, además, es un ex kickboxer que ya ha pisado el ring de Misfits Boxing, con su combate contra Chase DeMoor como uno de los más destacados. Sin embargo, por ahora ninguno de los dos involucrados ha confirmado la información de la batalla, aunque recientemente Ramos compartió unas imágenes de que están entrenando, lo que abonó más al rumor.

Monterrey - Tijuana

La mala racha que arrastra Rayados ante Tijuana



Son cuatro partidos consecutivos los que Rayados no ha podido vencer a Tijuana en la Liga MX.

Rayados de Monterrey ha ido en ascenso con su rendimiento durante el arranque del Clausura 2026 y suman dos victorias en sus últimos dos encuentros. Buscarán mantener esa inercia cuando se midan a Xolos de Tijuana, pero este rival les ha generado incomodidad en la época reciente.

Monterrey recibirá en el Estadio BBVA al cuadro fronterizo para la jornada cuatro del certamen de la Liga MX. Son ya cuatro partidos en fila donde los regios no han podido sacar la victoria ante ellos, con un saldo de tres empates y un descalabro.

Incluso, aquel tropiezo fue justamente en el 'Gigante de Acero', durante la Fase Regular del Clausura 2025, cuando Xolos se llevó los tres puntos ya sobre la hora, por marcador de 2-1, con anotaciones de José Zúñiga y Gilberto Mora.

La última vez que Rayados se impuso a Tijuana fue el 25 de octubre del 2023, hace ya poco más de dos años, y fue precisamente en casa. Durante aquella noche, los albiazules vencieron por 3-1, gracias a los tantos de Rogelio Funes Mori, Jesús Gallardo y Víctor López.

Actualmente, los dirigidos por Doménech Torrent suman seis puntos de nueve posibles en el inicio del torneo Clausura, después de haber caído ante Toluca, pero reponerse en los siguientes juegos con los triunfos sobre Necaxa y Mazatlán. Sin embargo, atraviesan por la situación que envuelve a su delantero Germán Berterame, quien dejará al club para partir al Inter Miami y aún no encuentran a su remplazo.

Por el otro lado, la escuadra que comanda Sebastián 'Loco' Abreu lleva cinco puntos en el certamen, producto de un triunfo y dos igualdades, es decir, no conocen la derrota al momento. Vencieron a Querétaro y empataron con Atlético San Luis y el Club América. Dentro de su plantilla también se han visto mermados con la lesión del juvenil estrella Gilberto Mora, quien ha circulado presentando pubalgia.

Tigres ya tiene delantero con pasado águila

Rodrigo Aguirre volverá a la Sultana del Norte para vestir los colores auriazules tras su paso con Necaxa, Rayados y el 'Ame'.

Los Tigres firmaron a su delantero estelar para el Clausura 2026, se trata de Rodrigo Aguirre.

Fuentes cercanas confirmaron a AS México que el arriete charrúa fue ofrecido al club regio por parte de su homólogo capitalino, siendo negociado rápidamente por Mauricio Culebro y compañía, quienes finalmente llegaron a un acuerdo en venta definitiva.

También se pudo saber que serían tres años de contrato los que firmaría el uruguayo, el cual jugará en su cuarto club en Liga MX tras su llegada en 2021

con Necaxa. El apodado "Búfalo" volverá a la Sultana del Norte, luego de su corto y polémico paso por Rayados (2021-2024) para llegar al "nido" y de inmediato causar efecto aportando con goles en la obtención del título en el Apertura 2024 (tricampeonato).

Luego de un lar de años, Aguirre doce adiós a los de "Coapa", quienes liberan el cupo restante de No Formado en México para darle cabida al brasileño Raphael Veiga.

Del otro lado, los regios negocian la salida de Nicolás Ibáñez, quien dejará su cupo para Aguirre. De momento, eso se negocia pero el uruguayo ya está apalabrado con los norteamericanos.

Así, se concretará el tercer fichaje de los universitarios en el semestre, tras la llegada de Paco Reyes y la contratación como agente libre de César Araújo.



CRUZ AZUL

Jesús Corona y el título que saldó su deuda con Cruz Azul

El exarquero celeste recordó el campeonato de Liga MX en 2021, las duras críticas que enfrentó durante años, y describió nueva etapa tras el retiro.

El exportero José de Jesús Corona se retiró al finalizar el Apertura 2025, con lo que puso fin a una destacada carrera de 22 años en la Primera División del fútbol mexicano. Conocido como uno de los referentes históricos de Cruz Azul, 'Chuy' habló con AS sobre el título de Liga MX conseguido en el Guardianes 2021, campeonato que significó el fin de una larga sequía para la institución celeste. El arquero defendió el arco de 'La Máquina' de 2009 a 2023 y se convirtió en uno de los jugadores más emblemáticos del club. Corona recordó lo que representó levantar el trofeo después de tantos años de espera, tanto a nivel personal como colectivo. "Cuando por fin se consiguió, fue como quitarle una losa pesada de la espalda y decir 'lo he logrado, les he cumplido con el título, estamos tablas'. A partir de ahí, sólo quedaba disfrutarlo y dedicárselo a la gente que siempre estuvo pendiente de Cruz Azul y a las familias que lo sufren. Se lo dediqué a toda esa gente", expresó.

El exguardameta también se refirió a las constantes críticas que enfrentó durante su etapa en el club; pues muchas de ellas exigían su salida, situación similar a la que vivió su excompañero Julio César 'Cata' Domínguez. "No fue sencillo aguantar tanta crítica y desprecio, muchas veces de personas

que no saben lo que es estar dentro de la cancha. Las críticas se agrandan cuando son objetivas. El carácter me ayudó; todo te hace crecer. Debes aprender cuando te equivocas y demostrar ese carácter: te caes y te levantas. Se lograron algunos objetivos, pero fue muy especial que llegara el título de liga. La gente siempre apoya a su 'Máquina' y fue bonito saldar esa deuda", señaló.

Un retiro en paz

Tras su retiro, José de Jesús Corona vive una etapa más tranquila lejos de los reflectores. Actualmente reside en Tijuana, donde dedica tiempo a su familia, convive con sus hijas y acompaña de cerca el desarrollo futbolístico de su hijo José Miguel, quien entrena con los Xolos de Tijuana. Además, el joven, con apenas 15 años de edad, ya fue convocado a la Selección Mexicana Sub 19, lo que representa un motivo de orgullo para el exarquero celeste. "Estoy contento porque mi hijo está disfrutando y en una etapa de formación, irá al mundial en Trinidad y Tobago, lo toman en cuenta con el primer equipo (Xolos) y ahora con la Sub-19, lo acompañaré a Trinidad, les doy el seguimiento a mis hijos".





Sanabria: de sonar para Europa a un paso de MLS

La Major League Soccer no solo forma, también seduce, la estrella del San Luis se suma a la lista de salidas desde la Liga MX.

La liga local de balompié americano es constante tema de conversación en suelo azteca, sobre todo a raíz del llamado de Brian Gutiérrez y Richy Ledezma con Selección Mexicana, momento en que los estadounidenses aprovecharon para recalcar en dónde se forjó ese dúo de alto calibre: la Major League Soccer.

Sin embargo, la Liga MX no sólo es aeropuerto que recibe vuelos de figuras forjadas en Estados Unidos, también presencia partidas de jugadores que brillaron lo suficiente como para ser objeto de intercambio.

Comenzó con Boguz y de momento, el que apunta directo a seguir los pasos del cementero es Juan Manuel Sanabria, parte del alma del Atlético San Luis que ahora apunta a portar la indumentaria del Real Salt Lake de Diego Luna.

Esta es la serie de detalles que acercan al cuadro Claret & Cobalt de hacer oficial la incorporación del mejor del conjunto potosino.

Cambio de locación

De todos las especulaciones principales que giraban en torno al charrúa a lo largo de las últimas semanas, los reportes de mayor potencia lo ponían con Ajax, conjunto que supuestamente tenía todas las negociaciones avanzadas por hacerse de los servicios del elemento de San Luis, al cual veían como refuerzo ideal para su lateral izquierda. De hecho, esta situación fue la que frustró el deseo de André Jardine por efectuar un robo al conjunto Tunero para beneficio del Club América.

Pero en un giro inesperado se determinó que Sanabria firmaría un contrato por cuatro temporadas y media con el Real Salt Lake de Pablo Mastroeni, el cual vendría convirtiéndose en el quinto club de su carrera profesional tras sus pasos por Nacional, Atlético de Madrid, Zaragoza y el Atlético de San Luis azteca.

La operación se concreta como una venta directa del conjunto mexicano hacia la Major League, específicamente con un cuadro que busca apostarle al arribo de nuevos jugadores con características distintas a las que ya tienen con sus 36 profesionales.

El plan inicial no está perdido

Un aspecto clave a rescatar es el hecho de que, de firmarse su incorporación con los Cobalt, las puertas hacia el Viejo Continente no estarían del todo cerradas. Como gran parte de los cuadros que conformar la competición americana, el Salt Lake cuenta con las armas para permitirle al veinteñero adquirir más propiedades de valía altamente atractivas para Europa.

Pero más allá de dicha certeza, el futbolista se incorporará a una institución que comparte grupo propietario con otros seis clubes alrededor del mundo, dentro de un modelo de gestión cada vez más común en el fútbol global. El sexteto está compuesto por Crystal Palace, FC Augsburg, Estoril Praia de Portugal, ADO Den Haag (Países Bajos), Alcorcón de España y Waasland-Beveren de Bélgica.

Continuidad, la clave para el Atlas

El cuadro rojinegro ha sumado dos victorias en los tres partidos que van del Clausura 2026.

Atlas ha tenido un arranque de torneo muy distinto al anterior. Con seis puntos luego de tres jornadas disputadas, se ubica en la quinta posición de la tabla. Luchar por estar entre los primeros ocho es el objetivo para volver a la Liguilla por el título del fútbol mexicano. La clave, afirma el plantel rojinegro, es la continuidad del técnico Diego Cocca.

"Yo creo que hay dos cosas. Una de ellas es que llegaron dos jugadores (en defensa) y obviamente nos aportaron mucho atrás. Hicimos dos grandes partidos que no recibimos goles. La otra cosa es la continuidad del cuerpo técnico. Cuando se tiene continuidad de trabajo, eso agrega mucho. Entonces, no te da para tener un pensamiento de pocos partidos, es todo el torneo. Creo que la continuidad, el trabajo y la llegada de los dos centrales. Eso nos ayudó y nos agregó mucho atrás", explicó Gustavo Ferrareis.

"La continuidad te da más entrenamiento, más confianza al grupo y te enseña a entender más lo

que quiere el cuerpo técnico. Eso es lo que quise decir. Entonces, creo que teniendo dos o tres torneos así, los jugadores también aprenden lo que quiere el cuerpo técnico. Eso facilita mucho el atacar mejor y defender mejor. Lo que digo de continuidad es eso. Cuando se tienen dos o tres torneos, los jugadores entienden más lo que el técnico pide", añadió el futbolista brasileño del Atlas.

Y aunque están en la parte alta de la tabla, los Zorros están lejos de relajarse. "Creo que tranquilidad ninguna, porque sabemos que si dejás de sumar en dos o tres jornadas, vas a estar abajo. Para nosotros, estar ahí arriba es lo que queremos siempre, pero sabiendo que tenemos que estar ganando y sumando para estar arriba, peleando por lo que queremos", aseveró el carrilero rojinegro.

Ahora, Atlas deberá concentrarse en sumar de nuevo en el Estadio Jalisco. Este sábado, recibirán la visita de Mazatlán, sotanero del Torneo Clausura 2026 de la Liga MX. "Lo vemos como una final. Nosotros sabemos lo que nos jugamos. Sabemos que Mazatlán vive un momento complicado, pero tampoco dejará de estar metido en el partido. Tenemos que entrar muy concentrados y saber que los tres puntos para nosotros son esenciales. Son partidos en casa que



no puedes dejar ir ningún punto", aseveró Gustavo Ferrareis.

"Lo que buscamos es tener una casa fuerte, hacernos fuertes en casa. Creo también que con la llegada de Cocca si atrae más aficionados, va más gente y

eso nos transmite buena energía. Lo que buscamos siempre es hacer un buen trabajo en casa, sabiendo que los partidos de visita son difíciles, pero si haces bien tu trabajo en casa estarás muy cerca del objetivo final", finalizó el futbolista del Atlas.

Nicolás Larcamón espera tres refuerzos para Cruz Azul

El estratega argentino confía en apuntalar su plantel para este semestre en donde está obligado al título.

En el pasado torneo, el cuadro de Cruz Azul consumó un rotundo fracaso ya que quedó eliminado por Tigres en la ronda de semifinales. En este semestre, el equipo de la Noria está más que obligado a conseguir el título de liga para afianzarse como el cuarto más ganador del país.

A pesar de que el torneo ya está en marcha, el estratega Nicolás Larcamón confía en poder apuntalar el plantel en este semestre.

"Estamos a la expectativa de terminar de conformar la plantilla con dos o tres nombres más, que indudablemente son necesarios a partir de las salidas que tuvimos. Principalmente en el frente del ataque, aunque también manejamos algunas alternativas en otras posiciones que nos pueda fortalecer", comentó.

Así mismo, el entrenador argentino dejó en claro que la directiva cementera ya trabaja en poder encontrar un remplazo de Jorge Sánchez, quien posiblemente se vaya a Grecia para defender la camiseta del PAOK Salónica.



"Cuando estamos en época de mercado y se dan salidas inesperadas o no elegidas, no se puede hablar de manera concreta porque sería poco criterioso. Prefiero tener claridad cuanto antes sobre los jugadores con los que voy a contar, pero la realidad es que quedan dos semanas de mercado y hay que estar preparados para asumir una pronta salida", explicó.

Así mismo, el entrenador argentino dejó en claro que la directiva cementera ya trabaja en poder encontrar un remplazo de Jorge Sánchez, quien posiblemente se vaya a Grecia para defender la camiseta del PAOK Salónica.

Viaja este puente con 12 meses sin intereses

33 1526 6794 33 3111 8780
www.tepicplus.com

Visa, American Express, BBVA, Santander, Scotiabank, Banregio, Ixe, Liverpool, Invex

12 Meses sin intereses del 06 al 31 de enero de 2026 en compras mayores a \$1,200.00 *CAT 0% INFORMATIVO.

Valora tu Vida

Álica®

¡TODO EL MES DE ENERO!

Tenemos un Plan de Previsión especial para el sector seguridad.

02 ENERO
DÍA DEL POLICIA

Reconocemos la valentía y el compromiso de aquellos que dedican sus vidas a proteger a nuestra comunidad.

311 218 0557

Mexicanos por el mundo

Julian Quiñones supera a Cristiano Ronaldo

El ex jugador de las Águilas del América ha llegado a 17 goles dentro de la Liga Profesional Saudí, superando en el listado de goleadores al astro lusitano.

El ritmo era insostenible y la figura de la Liga Profesional Saudí no es más el camiseta 7 del Al-Nassr. La figura del momento porta el 33, está en Al-Qadsiah y su nombre es Julian Quiñones; el naturalizado mexicano, que está haciendo todos los méritos para colarse a la convocatoria mundialista de Javier Aguirre, este jueves, ha conseguido su 17º gol de

la campaña, superando en la tabla de goleo a Cristiano Ronaldo quien se mantiene con 16.

El ex jugador de las Águilas del América carga una impresionante racha de 8 partidos al hilo marcando y en ese inter, ha podido aportar con 11 dianas, además de una asistencia, un ritmo similar al que carga Ivan Toney, delantero inglés que actualmente es el mejor del rubro ofensivo en toda la liga con un total de 18 goles anotados (uno más) y 4 asistencias. La suma total de su aporte al ataque es de participación en 22 goles, por 18 de Quiñones.

Con el momento de Julian, lo de hoy podría considerarse dentro de todo un resultado positivo, su Al-Qadsiah

vino de atrás en el marcador gracias a la pena máxima con la que Ruben Neves adelantó al Al Hilal Riyadh (líder general). Fue gracias a Nahitan Nández y al propio Quiñones que llegó la remontada con todo y una penal errado por Salem Al Dawsari, sin embargo, fue el propio Al Dawsari quien evitó el triunfo para Julian y compañía con su anotación en los minutos finales del encuentro.

Con este empate, Al-Qadsiah dejó la oportunidad de desplazar por lo menos momentáneamente al Al Nassr del tercer lugar general. La escuadra en la que milita justamente Cristiano Ronaldo mañana se emparejará con la cantidad de partidos disputados y con la posibilidad de sacarle más ventaja a este, su más cercano perseguidor.



Luis Romo sueña con el Mundial tras renacer en las Chivas de Gabriel Milito

Su importancia no solo se refleja en los minutos disputados, sino también en el impacto que tiene en el juego colectivo en el equipo Rojiblanco, además de tener un grato impacto en la Selección de México, después de que ha sido de nueva cuenta considerado por Javier Aguirre.

Romo bajo el mando de Milito
En el periodo bajo la dirección de Milito, Romo ha disputado alrededor de 24 partidos oficiales, superando los 2,100 minutos en cancha, siendo uno de los futbolistas más utilizados por el cuerpo técnico. A nivel ofensivo, ha registrado 1 gol y 3 asistencias, cifras que acompañan su rol principal como organizador y distribuidor.

Uno de los datos más destacados de su rendimiento aparece en la temporada 2025-26 de Liga MX, donde Luis Romo lidera a todos los mediocampistas centrales en pases filtrados, con 31 pases clave, superando a jugadores como Rodolfo Pizarro (20) e Israel Reyes (14).

Esta estadística confirma su capacidad para romper líneas, acelerar ataques y generar ventajas desde zonas interiores, algo que el Guadalajara carecía con



otros futbolistas en anteriores procesos.

Además, Romo se ha destacado por su alto volumen y precisión en el pase, así como por su aporte defensivo en recuperaciones y duelos ganados, convirtiéndose en un futbolista completo y confiable. Su constancia lo ha colocado como uno de los jugadores mejor

evaluados del plantel en análisis de rendimiento y data avanzada.

Su rendimiento ha sido respaldado por análisis estadísticos que lo colocan como uno de los elementos más regulares y confiables de Chivas desde la llegada de Milito.



Alexis Vega revela que se quiso bajar el sueldo para seguir en Chivas

El atacante mexicano habló sobre su última etapa en el Rebaño

Alexis Vega, actual capitán del Toluca, ha revelado detalles sobre su salida de las Chivas, reconociendo que su profesionalismo no estuvo a la altura y que, a pesar de sus esfuerzos por permanecer en el club, tuvo que regresar al equipo que lo formó.

En una entrevista para ESPN, el delantero confesó que los últimos meses en Guadalajara fueron complicados y que estuvo dispuesto a hacer sacrificios significativos para continuar con la camiseta rojiblanca.

El futbolista compartió el doloroso momento en que tuvo que comunicar la mudanza a su hija, una decisión que, aunque difícil, priorizaba el bienestar familiar. "Cuando le digo que nos íbamos a otra ciudad, a otra escuela, fue cuando sentí ese sentimiento de saber que obviamente es decisión mía pero que ya yo pienso más en mi familia", explicó.

Autocrítica y legado en Guadalajara
Con honestidad, Vega admitió sus fallos durante su paso por el Rebaño Sagrado. "Me faltó yo creo que mentalidad y profesionalismo en todos los sentidos de mi carrera. Llegué muy joven, a los 19 años, y obviamente uno no sabe o nunca le dicen qué es lo que es representar a Chivas", reflexionó.

El delantero reconoció que la fama y la presión de jugar en uno de los clubes más grandes de México



lo superaron en ocasiones. "Por algún momento llegas a perder el piso y bueno, yo creo que fue eso más que nada", admitió. A pesar de ello, defendió su rendimiento en el campo: "Desde mi llegada y hasta la fecha, y eso que ya tengo dos años fuera de Chivas, creo que soy el jugador que más goles y más asistencias tiene hasta el momento".

¿Qué dijo Vega sobre el Mundial 2026? Alexis Vega también habló sobre su reciente artroscopia de rodilla, una intervención planificada con el objetivo de llegar en óptimas condiciones a la Copa del Mundo de 2026. La decisión fue consultada con Javier Aguirre, técnico de la Selección Mexicana.

El jugador se mostró enfocado en su recuperación y motivado por la posibilidad de disputar un Mundial en casa. "Trataré de recuperarme lo mejor posible. Dije que iba a ser un semestre espectacular y me he cuidado en todos los sentidos. Ahora estoy tranquilo, enfocado en regresar y poder aportar", concluyó.



Todas las buenas historias merecen una segunda parte.